



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 403
15 de diciembre de 2021

El Instituto King Sejong Quito –UCE presentó un informe anual de sus actividades

El Instituto Académico de Idiomas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, presentó el informe anual de actividades y proyectos realizados por el Instituto King Sejong Quito - UCE con la presencia del Sr. Consejero Choi Jin Cheol, la Dra. María Mercedes Gavilánez, Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, Santiago Sanguña, Director del Instituto Académico de Idiomas, Evelyn Almeida, Directora del Instituto King Sejong y Hong Sungyae Administradora del Instituto, además de docentes y administrativos.

En el informe se indicó que con la inauguración del Instituto King Sejong el 08 de octubre de 2020, se ha tenido un crecimiento pronunciado en la cantidad de estudiantes centralinos que optan por el coreano como segundo idioma. Actualmente en los cuatro módulos vigentes se han inscrito 533 estudiantes.

Además se informó de otras actividades realizadas en modalidad virtual como:

- Presentación del evento Corea Cultura y Tradición
- Ceremonia de clausura del primer ciclo de coreano
- Evento cultural gastronómico JEON
- Primer Concurso de oratoria, cuya ganadora Mishell Peña pudo representar al instituto en un concurso internacional
- Evento cultural gastronómico KIMCHI
- Clausura del segundo ciclo de coreano

J.S

